

„Wir laufen für den Frieden“

Spendenlauf der IGS 15 für die Opfer des Krieges in der Ukraine im Höchster Stadtpark



Hier starteten die Läufer und Läuferinnen der Klassen 5a bis 5c zu ihrem Spendenlauf – offensichtlich mit großer Freude und angespornt von den kleinen und großen Zuschauern am Streckenrand. Foto und Video: Krüger

Bericht mit Video: Die Schüler und Schülerinnen der Ganztagschule im Frankfurter Westen mit inklusivem Unterricht veranstalteten am 5. April einen Spendenlauf. Für diesen Lauf hatten die Schüler und Schülerinnen Eltern, Großeltern, Geschwister, Freunde und Bekannte gebeten sich in eine Spendenliste mit einem Betrag einzutragen, den sie für jede von ihm/ihr gelaufene Runde spenden wollten.

Mit dieser Aktion beteiligte sich die IGS 15 an der hr3-Spendenaktion „Wir gemeinsam zusammen – für Menschen in Not“. Für die Schule war Ganztagskoordinatorin Janina Reiber verantwortlich und startete auch die einzelnen Klassen bzw. Gruppen an Start und Ziel. Unter den Teilnehmern auch Läuferinnen und Läufer aus Sossenheim. Was am Ende an Spenden zusammenkam, wird noch mitgeteilt. Es machte jedenfalls Spaß zu sehen, mit wieviel Freude die Teilnehmer und Teilnehmerinnen sich ins Zeug legten. Spenden kann man noch bis zum 10.04.2022, Konto: DE53 5125 0000 0000 3425 64, Verwendungszweck: „Wir laufen für den Frieden“ **mk**